

"Si se suman dos manzanas, pues dan dos manzanas. Y si se suman una manzana y una pera, nunca pueden dar dos manzanas, porque es que son componentes distintos. Hombre y mujer es una cosa, que es el matrimonio, y dos hombres o dos mujeres serán otra cosa distinta" - Ana Botella

ESPAÑA DERECHOS POLÍTICA INTERNACIONAL » ACTIVISMO » SOCIEDAD »
CULTURA/OCIO » SECCIONES »

Una mujer transexual, última víctima de violencia machista en Santa Cruz de Tenerife

por [Flick](#) 25/10/2016 | 8:00

▲
2

Publicado en [Asociaciones LGTB](#), [Discriminación](#), [España](#),
[LGTBifobia](#), [Noticias](#), [Sociedad](#), [Violencia](#)

Otra mujer muere asesinada en España víctima de violencia machista. En este caso, una mujer



transexual, Lorena Reyes. Al dolor que supone su trágica muerte se suma el hecho de que algunos medios de comunicación locales, mostrando un escaso respeto por la víctima, se hayan referido a ella como *«hombre»*.

Lorena Reyes, de origen sudamericano, tenía 32 años y ejercía el trabajo sexual. En la madrugada del lunes se precipitó al vacío mientras huía de un cliente, que la había golpeado y agredido con arma blanca en una mano. Fue en una vivienda de la calle Álvaro Rodríguez López de Santa Cruz de Tenerife. Lorena intentó saltar a un balcón adyacente mientras gritaba *«socorro, socorro, me van a matar»*. Pudo mantenerse agarrada durante unos minutos, pero acabó cayendo al patio interior del edificio. En estado crítico, consiguió ser estabilizada por los servicios de urgencia, pero falleció en el Hospital Nuestra Señora de La Candelaria poco después de su ingreso.

¿Nos ayudas con un donativo?

Si consultas esta página regularmente y te gustaría que siga online, por favor, considera donar una pequeña suma para ayudar a pagar el servidor de hosting. Con tu ayuda haces que dosmanzanas pueda seguir creciendo ¿te animas? ¡Gracias por tu ayuda!

Donar



Traduce dosmanzanas

Seleccioneu l'idioma ▼

Tecnologia de [Google Traductor](#)

Busca en la web

¿Quieres una camiseta?



Por la compra de una de nuestras camisetas contribuyes con una

El agresor, de 36 años, se presentó horas después de forma en comisaría y se encuentra detenido. Respecto a las circunstancias que precedieron a la agresión poco ha trascendido hasta el momento. Los investigadores hallaron en la vivienda varias dosis de una sustancia que podría ser cocaína. En la vivienda también se encontraba otra mujer, también trabajadora sexual, que ya ha prestado declaración.

El Gobierno de Canarias, a través de su consejero de Presidencia, Justicia e Igualdad, Aarón Afonso, **ha condenado lo sucedido**, que no ha dudado en calificar como un caso de violencia de género *«que no podemos obviar»*. *«Todos y todas debemos asumir un compromiso efectivo contra la violencia machista para evitar que se perpetúe y pase de generación en generación»*, ha expresado. Sin que pueda excluirse un componente transfobo (ambas circunstancias pueden coincidir, de hecho), lo cierto es que tanto autoridades como colectivos feministas y LGTB locales se inclinan por considerar la muerte de Lorena como un caso de violencia machista. Criterio que también nosotros asumimos al redactar esta entrada, mientras no se disponga de otros datos.

Lamentable falta de respeto de algunos medios

Diversos colectivos canarios se han concentrado en la tarde del martes para expresar su repulsa por este asesinato (Algarabía LGBTI y Fundación Triángulo Canarias **en Santa Cruz de Tenerife**, Red Feminista de Gran Canaria y Gamá, Colectivo LGTB de Canarias, **en Las Palmas de Gran Canaria**). Este último colectivo ha denunciado además que *«a la violencia ejercida del agresor sobre la víctima se une la falta de respeto por parte de la policía y los medios de comunicación que se refieren a ella como ‘un hombre’ y ‘un travesti’, sin plantearse si quiera que una mujer transexual inmigrante no tiene reconocido el derecho al cambio de su documentación pero sí al respeto de su identidad sexual»*.

También la activista y diputada en la Asamblea de Madrid Carla Antonelli (nacida precisamente en Tenerife) ha denunciado el hecho de que algunos medios de comunicación locales se refiriesen a Lorena en masculino en sus crónicas. *«Vergüenza ajena, rabia y repugnancia que medios comunicación traten a Lorena de ‘hombre’ tras su fallecimiento cuando huía de su asesino»*, tuiteaba, junto a algunas capturas:



Carla Antonelli / 
@CarlaAntonelli

parte del importe a mantener la página.

Comentarios recientes

Ceci - Pese a sus promesas, Molotov sí interpretó «Puto» (la canción del «matarile al maricón») en su gira estadounidense

digan lo q quieran solo se q le dedico esta cancion al puto profesor que cobra por aprobar

Rac - El MOVILH denuncia dos casos de torturas homófobas a manos de la Policía chilena en el contexto del estado de emergencia declarado por Sebastián Piñera

Jose, he echado un vistazo a tu perfil de Facebook y he encontrado decenas de mensajes como éste pero no el sentido que lo us...

Antonio - Un estudio estadounidense confirma que el acceso a bloqueadores de la pubertad reduce el riesgo de suicidio en adolescentes trans

Efectivamente, mucha gente se lleva las manos a la cabeza cuando oyen hablar de los bloqueadores hormonales que necesitan alg...

Rac - Un estudio estadounidense confirma que el acceso a bloqueadores de la pubertad reduce el riesgo de suicidio en adolescentes trans

Nunca entenderé ,por ejemplo, que se prefiera »

Vergüenza ajena, rabia y repugnancia q medios comunicación traten a Lorena de "hombre" tras su fallecimiento cuando huía de su asesino #DEP



intento de agresión

La primera hipótesis apunta a que la víctima se dedicaba a la prostitución y quien la acosó era cliente. Un policía fuera de servicio fue clave para detener al atacante

24.10.2016 | 01:11 | daniel millet | Sucesos

889 20:36 - 24 oct. 2016

Muere de un presunto cliente

Por Tenerife Fumero - 24 octubre, 2016



Muere cuando huía de una agresión

1.414 personas están hablando de esto

Justo es decir que hubo medios que rectificaron posteriormente, lo que no quita para lamentar el escaso tacto que mostraron inicialmente. Es evidente que es mucho el camino que aún nos queda por recorrer en este país por lo que al conocimiento y respeto de la realidad transexual se refiere.

Descansa en paz, Lorena.

Etiquetas: [Aarón Afonso](#), [Algarabía](#), [asesinatos](#), [Canarias](#), [Carla Antonelli](#), [delitos de odio](#), [Discriminación](#), [Fundación Triángulo](#), [Gamá](#), [Hospital Nuestra Señora de La Candelaria](#), [Las Palmas de Gran Canaria](#), [LGTBfobia](#), [Lorena Reyes](#), [machismo](#), [personas trans](#), [Red Feminista de Gran Canaria](#), [Santa Cruz de Tenerife](#), [trabajo sexual](#), [transexualidad](#), [transfobia](#), [violencia de género](#)

por bien del menor» que un adolescente trans aplaste sus pechos durante años...

JOSÉ REPISO MOYANO - La justicia inglesa prohíbe las protestas junto a un colegio pionero en la enseñanza de la realidad LGTBI

RESPUESTA A CUALQUIER PODEROSO: - Sí, pero la SALUD hay que cuidarla para que no salga manipulada. La VERDAD hay que cu...

Encuestas

¿Crees que los personajes LGTB en cine o televisión deben ser interpretados solo por actores y actrices LGTB?

- No. Ser actor o actriz consiste en interpretar vidas distintas a las propias. Además, actores y actrices LGTB tendrían que salir obligatoriamente del armario para interpretar el papel
- Sí. Es una forma de asegurar una presencia mínima de actores y actrices abiertamente LGTB en pantalla
- Depende. Hay casos, como los de los actores y actrices trans, en que esa medida puede tener sentido, pero no lo veo tan claro en el caso de personajes cis

Vota

Ver los resultados

Publicidad